

ALCOOL-IN

RIEN QU'UN VERRE ! LA WEB-SÉRIE QUI PARLE D'ALCOOL



France TV Slash a lancé une série documentaire très intéressante qui donne la parole à des jeunes de 18 à 30 ans.

Ces jeunes parlent en voix off de leurs expériences avec l'alcool et des réflexions que cela suscite chez eux. Leurs témoignages sont particulièrement bien mis en valeur par une animation très graphique.

Pour cette saison 1 en 10 épisodes de cinq minutes, sont abordés des thèmes comme l'alcool pendant le confinement, la gueule de bois, le black-out, la pression à boire, l'alcool au travail, l'amour, le sexe et l'alcool, etc.

A voir sur : <https://www.france.tv/slash/rien-qu-un-verre/>

Article en lien :

Amis aussi la nuit : prendre soin des autres en soirée